

Las cofradías recogen 5.000 kilos de comida

“Échanos kilos”. Con este lema, las cinco cofradías de Semana Santa del barrio del Realejo celebraron ayer un ensayo solidario para recoger alimentos por el barrio y el centro de la ciudad. Una iniciativa que resultó un éxito y que consiguió recoger más de 5.000 kilos de alimentos. Participaron más de 250 costaleros de las hermandades de los Favores, Santa Cena, Rosario, Huerto y Humildad, que con una parihuela adornada para la ocasión recorrieron las calles del barrio y llegaron hasta el Ayuntamiento, donde fueron recibidos por la concejal Rocío Díaz. Además de los vecinos participaron en la iniciativa varias empresas que también aportaron alimentos. La iniciativa contó con gran respaldo de público atraído también por la música que iba acompañando el ensayo, la de la Agrupación Dulce Nombre y la de la Banda de Cornetas de las Tres Caídas.



LUCÍA RIVAS

Los granadinos son los andaluces que más gastan en lotería: 69,2 euros por persona

● Granada se juega el próximo 22 de diciembre 64 millones de euros en más de 320.000 billetes ● El Gordo de Navidad ha caído en la provincia en siete ocasiones

E. Press SEVILLA

Andalucía, con 414.194.520 euros, es la tercera comunidad autónoma que más dinero jugará el próximo sábado en el sorteo extraordinario de la Lotería de Navidad, en el que Loterías y Apuestas del Estado ha consignado para la comunidad autónoma un total de 2.070.972 billetes, lo que representa que cada andaluz jugará una media de 49,17 euros.

Por provincias, Sevilla se sitúa a la cabeza en cuanto a la venta de

lotería para este sorteo, habiéndose consignado 83.312.100 euros, lo que supone 416.560 billetes. A la capital hispalense le sigue Málaga con 81.967.160 euros y 409.835 billetes. A estas dos provincias le siguen Granada, con 64 millones y 320.076 billetes; Córdoba, con 46,3 millones y 231.692 billetes; Jaén, con 42,1 millones y 210.988 décimos; Cádiz, con 41,1 millones y 205.870 billetes; Almería, con 40,4 millones de euros y 202.052 décimos; y en último lugar, Huelva, con 14,7

millones de euros y 73.894 billetes consignados.

A pesar de que las provincias de Sevilla y Málaga son las que más dinero juegan en el sorteo extraordinario de Navidad, por habitante son los granadinos los que compran más décimos, con una media de 69,24 euros por persona. A continuación están los jiennenses, con 62,93 euros por habitante; almerienses y cordobeses, con 57,50 euros; malagueños, con 50,42 euros; sevillanos, con 43,19 euros; gaditanos, con 33,11 euros; y onubenses, con 28,31 euros por habitante.

En cifras nacionales y por comunidades, Castilla y León está a la cabeza con una consignación de 101,54 euros por habitante, seguida de La Rioja —una de las de menor consignación absoluta—, con 100,93 euros por habitante, Astu-

rias con 98,20 euros y Aragón con 91,24 euros. Las de menor consignación por habitante son Melilla, con 16,66 euros; Ceuta, con 17,35 euros; Baleares, con 39,79 euros; Canarias, con 42,69 euros; Andalucía, con 49,17 y Extremadura,

Andalucía es la tercera comunidad que más dinero jugará el próximo sábado

con 56,66 euros.

Las comunidades autónomas con mayor consignación este año son Madrid con 562.565.100 euros, Cataluña con 514.584.220 euros y, ya detrás de la región andaluza, la Comunidad Valenciana

con 401.898.800 euros. A estas cuatro comunidades le siguen Castilla y León con 259.785.660 euros y el País Vasco con 184.629.440 euros. Las de menor consignación son Navarra con 37.516.100 euros, La Rioja con 32.595.580 euros, Ceuta, con 1.429.440 euros, y Melilla, con 1.307.480 euros.

Por otra parte, Sevilla y Cádiz son las ciudades andaluzas que más veces han sido favorecidas por el Sorteo Extraordinario de Navidad de la Lotería Nacional, ya que en ellas han recaído el ‘Gordo’ en 15 y 10 ocasiones en toda la historia del sorteo, según datos de Loterías y Apuestas del Estado. Madrid es la ciudad más afortunada, con un total de 73 ‘Gordos’, seguida de Barcelona, con 38; Sevilla, con 15; Valencia, Zaragoza y Bilbao (11), y Cádiz (10). También han recibido la suerte de forma múltiple Santander en ocho ocasiones, Málaga, Alicante y Granada, en siete, y San Sebastián, en seis, Palma de Mallorca y Gijón en cinco, La Coruña y Vic (Barcelona) en cuatro y Badajoz, Burgos, Lugo, Sort (Lérida) y Pamplona en tres.

EN BREVE

CCOO y UGT convocan una protesta hoy en defensa de las pensiones

SINDICAL. Los sindicatos CCOO y UGT se manifestarán hoy en toda Andalucía en la jornada de movilización nacional en defensa de las pensiones y contra las tasas judiciales que se celebrará en toda España. En Granada, la manifestación saldrá desde el Triunfo hasta la fuente de las Batallas a las 18:00 horas. La movilización es una respuesta “ante las agresiones a los derechos de los trabajadores y pensionistas”.

El Colegio de Geólogos celebra su asamblea

REUNIÓN. El Ilustre Colegio Oficial de Geólogos de Andalucía celebró en la mañana del sábado su asamblea, que tuvo lugar en el hotel NH Victoria de la capital granadina. Tras la sesión de trabajo, los miembros del Colegio —que está presidido por José Carlos Feixas— participaron en la tradicional comida previa a las fiestas navideñas.



LUCÍA RIVAS

La psicóloga Elisa Soto, homenajeada en la Universidad

ACTO. La Facultad de Psicología de la Universidad de Granada acogió esta semana un acto de reconocimiento a la trayectoria profesional de Elisa Soto Navarro, una psicóloga que ha dedicado la mayor parte de su carrera profesional a la intervención en el ámbito de la Educación Especial. El aula se llenó con dos centenares de personas venidas de todo el país.